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● 平成３０年９月１３日（木）教育センター １０：００～第３回市教頭会代表教頭研修会

（井倉会長）１．【会長挨拶】

【各区の教頭研修会の状況】(７月～９月の研修報告と１０月・１１月の計画 )２．
・各区の年間研修計画等の報告

７月18日（水）北崎小にて 「子どもの発達に関する課題について」＜西 区＞
今津特別支援学校 森 孝一校長先生の講話
８月７日（火）姪北小にて 「学校の危機管理の適切な対応について」
姪北小学校 河野 文彦校長先生の講話
９月26日（水）元岡小にて 「組織運営に関する課題について」
元岡小学校 針間 徹校長先生の講話
11月の研修会予定 姪浜小にて 「学校における働き方改革の取組について」
７月12日（木）室見小にて「組織・運営に関する課題について」＜早良区＞
室見小学校 野中 佳昭校長先生の講話
９月６日（木）飯倉中央小にて 「教育環境整備に関する課題について」
曲渕小学校 松尾 栄太校長先生の講話
10月の研修予定 教育センターにて 「学校の危機管理，クレーム対応について」
７月４日（水） 長尾小にて 「組織・運営に関する課題について」＜城南区＞
長尾小学校 細川 浩司校長先生の講話
９月21日（金）城南小にて 「子どもの発達に関する課題について」
城南小学校 藤田 丈文校長先生の講話
10月の研修会予定 南片江小にて 「教育課程に関する研修」
11月の研修会予定 堤小にて 「教頭の職務に関する課題について」
７月12日（木）福浜小にて 「教育課程に関する課題について」＜中央区＞
福浜小学校 中山 英文校長先生の講話
８月７日(火 )春吉小にて 「危機管理研修～学校のリスクマネジメント～」
福岡教育大学 准教授 河内 祥子先生の講話
９月27日（木）舞鶴小にて 「子どもの発達に関する課題について」
舞鶴小学校 吉野 美智子校長先生の講話
11月の研修会予定 草ヶ江小にて「教育環境整備に関する課題について」
７月12日（木）宮竹小にて「教育環境整備に関する課題について」＜南 区＞
宮竹小学校 橋爪 三知子校長先生の講話
８月７日（木）弥永西小にて 「学校の危機管理体制と保護者対応について」
福岡教育大学 准教授 河内 祥子先生の講話
９月13日（木）鶴田小にて「教職員の専門性に関する課題について」
鶴田小学校 増本 沢美校長先生の講話
８月９日(木 ) 「子どもの発達に関する課題について」＜博多区＞
「法務少年支援センターふくおか」見学（午前）
那珂小にて 「組織・運営に関する課題について （午後）」
11月の研修会予定 席田小にて 「教育課程に関する課題について」
７月12日（木）香住丘小にて「教職員の専門性に関する課題について」＜東 区＞
香住丘小 樺島 穣校長先生の講話
９月12日（水）奈多小にて「子どもの発達に関する課題について」
奈多小学校 永瀬 枯緑校長先生の講話
11月の研修予定 東箱崎小にて「学校の危機管理に関する研修」

【各部の事業報告と計画】３．
（１）研究部

平成30年度福岡市立小学校教頭会研究大会の実施要項について・
期日：平成３０年１０月２４日（水） ９：２０～１１：５０
会場：福岡市教育センター

（２）研修部
（３）広報部
（４）調査対策部

：市教頭会研修会計について（５）会 計
（６）県教頭会事務局から
（７）人権教育研究会から
【議 事】４．
・市教頭会研究大会（ ）内容確認 指導助言者依頼関係等10/24
・教頭会歓送迎会・新任教頭激励会報告

【情報交換・連絡・その他】５．

今年の夏は，例年にない猛暑でプール開放が中止になったり，校庭開放がなくなったりと，私
たち教頭が対応する事案が多く発生しました。先生方の学校ではいかがだったでしょうか。
さて，今回の役員会では，１０月に行われる市教頭会研究大会に向けて詳細を話し合っていく

ことと８月に行われた市教頭会歓送迎会昇任教頭激励会の反省を行っていきます。会を成功させ
ることは大切ですが，来年度に向けて記録をとり，さらによいものしていくことも大切です。審
議をよろしくお願いします。
また，今後のこともありますので，九州大会，全国大会に参加された方には，区教頭研修会に

おいて報告をお願いし，会員内での共有をしっかり行ってください。


